

Empleamos: Un centenar de jóvenes participantes Lanzaderas de Empleo se reúnen en Móstoles para intercambiar experiencias y conocimientos profesionales

Fecha de publicación: 18/02/2015 0:00

Descripción:



Los responsables y participantes de varias Lanzaderas de Empleo de la Comunidad de Madrid (Arganda del Rey, Getafe, Rivas Vaciamadrid y San Fernando de Henares), así como de otras localidades como Segovia, Valladolid, Seseña, Puertollano y Cáceres han participado esta mañana en un Encuentro profesional de Lanzaderas de Empleo con el objeto de intercambiar experiencias y conocimientos profesionales. En el acto que se ha celebrado en el Centro Cultural Villa de Móstoles se han reunido cerca de un centenar de jóvenes desempleados que participan en estas Lanzaderas de Empleo. El acto ha sido inaugurado por la Concejala adscrita al Área de Presidencia y EMPESA, Elena López Barraya.

En el encuentro también han participado Víctor Macía, Cristina Varona y Sandra Pérez, del portal de búsqueda de empleo Infojobs, que han impartido un taller sobre el uso correcto de la página, con el objetivo de sacarle el máximo partido y aprovechamiento.

El Ayuntamiento de Móstoles, la Fundación Santa María la Real y la Fundación Telefónica pusieron en marcha en el mes de noviembre del pasado año la I Lanzadera

de Empleo y Emprendimiento Solidario que se imparte en el Centro de Formación para el Empleo (Calle Salcillo, 4b) con la participación de 20 jóvenes desempleados.

Un equipo que está integrado por 11 mujeres y 9 hombres, con edades comprendidas entre los 19 y los 34 años; con perfiles de formación diversos (titulaciones universitarias, formación profesional y estudios básicos), y con trayectorias laborales muy diversas. **El objetivo común es acceder al mercado laboral a través de innovadores métodos y nuevas herramientas, con un espíritu más optimista y proactivo de búsqueda de empleo.**